

Municipality of Low Offer of Employment



The Municipality of Low is currently searching for candidates to fill the part time, three days per week, permanent position of Receptionist/Administrative Clerk.

The candidate must be able to work with Microsoft Word, Excel and Outlook and be familiar with social media platforms such as Facebook.

The position requires an individual with excellent inter-personal skills, ability to multi-task and flexibility. The ideal candidate is detail oriented, organized, and a team-player with good writing skills in both official languages.

A minimum of 3 years of experience is required and the candidate must be bilingual.

Interested persons may send their resume no later than March 30th at 2PM to:

Municipality of Low
Receptionist/Office Clerk
4A d'Amour Road
Low, QC J0X 2C0

For more information please call the municipal office at 819-422-3528.

Municipalité de Low - Offre d'Emploi

La municipalité de Low est à la recherche d'un candidat, homme ou femme, pour combler le poste de réceptionniste/commis administratif à temps partiel, un poste permanent de trois jours semaine.

Le candidat doit pouvoir travailler avec Microsoft Word, Excel et Outlook et connaître les plateformes de médias sociaux tels que Facebook.

Le poste exige d'excellentes compétences interpersonnelles, la capacité d'assumer des tâches multidirectionnelles et la flexibilité. Le candidat retenu aura le souci du détail, un bon sens de l'organisation; il sera capable de travailler en équipe et d'écrire dans les deux langues officielles.

Le candidat retenu aura au moins 3 ans d'expérience et sera bilingue.

Les personnes intéressées devront faire parvenir leur résumé avant 14 heures le 30 mars 2017 à l'adresse suivante:

Poste de réceptionniste/commis administratif
Municipalité de Low
4A, chemin d'Amour
Low QC J0X 2C0

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec le Bureau municipal au 819-422-3528.

Seuls les candidats retenus seront convoqués en entrevue.

Ce concours s'adresse aux femmes et aux homes, le masculin n'ayant été utilisé qu'afin d'alléger le texte.